
Siracusa. Gettoni e rimborsi
ai  consiglieri,  la  Procura
apre un'inchiesta
La Procura della Repubblica punta la lente di ingrandimento
sulla vicenda “Gettonopoli” al Vermexio. Dopo le polemiche dei
giorni  scorsi,  scaturite  anche  dal  dossier  pubblicato  dal
Movimento  5  Stelle  e  dalla  partecipazione  dei  consiglieri
comunali alla puntata de “L’Arena” di Massimo Giletti, in onda
domenica pomeriggio su Rai Uno, il procuratore capo, Francesco
Paolo Giordano avrebbe dato mandato alla Digos di acquisire la
documentazione relativa all’attività delle commissioni e ogni
altro documento utile ad approfondire il caso. Da verificare
eventuali irregolarità nell’erogazione dei gettoni di presenza
e dei rimborsi a chi partecipa alle sedute delle commissioni
consiliari.  L’inchiesta  è  stata  aperta  d’ufficio,  per
stabilire  se  siano  configurabili  reati  penali  .

Gettonopoli,  Progetto
Siracusa:  "Rinunciamo  al
compenso se manca il numero
legale"
“Riunioni di commissione solo quando è indispensabile”. La
sollecitazione,  rivolta  ai  presidenti  delle  commissioni
consiliari di palazzo Vermexio, parte dal gruppo di “Progetto
Siracusa”. Fabio Rodante, Salvo Sorbello e Massimo Milazzo
parlano di “soddisfazione” a proposito della decisione sulla
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riduzione del numero delle commissioni, da 8 a 4, sui cui
maggioranza e opposizione hanno trovato la convergenza. Oltre
alle scelte che sembrano già compiute, come quella di non dare
compenso nel caso in cui non si raggiunga il numero legale, i
consiglieri  di  minoranza  chiedono  l’immediata  revoca  della
delibera “della discordia”, con cui si consente ai capigruppo
di partecipare alle riunioni delle commissioni o di delegare
altri. Importante, per i tre consiglieri, andare avanti verso
la trasmissione della diretta tv delle sedute del consiglio e
la pubblicazione dei verbali delle sedute di commissione. A
prescindere dalle regole, la richiesta che “Progetto Siracusa”
avanza  ai  capigruppo  è  quella  di  non  delegare  le  proprie
funzioni  ad  altri.  Ai  consiglieri  si  chiede,  invece,  di
rinunciare volontariamente al gettone di presenza quando le
sedute non raggiungono il numero legale o questo venga meno.

Calcio.  Real  Avola,  Mauceri
lascia la vicepresidenza
Poche righe per comunicare una decisione. Il vice presidente
del  Real  Avola,  Gaetano  Mauceri  lascia  il  suo  incarico.
L’ormai ex componente della società rossoblu ha presentato le
sue  dimissioni  perché  “per  motivi  personali  non  può  più
assolvere al compito dirigenziale”. Dimissioni accolte dalla
società “con serenità”.
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Siracusa. Garozzo presenta la
sua  relazione  annuale,  in
consiglio comunale i "numeri"
di palazzo Vermexio
Un  confronto  lungo  tre  ore  in  consiglio  comunale  sulla
relazione annuale presentata dal sindaco, Giancarlo Garozzo.
La seduta di questa mattina si è tenuta alla presenza di una
delegazione  di  studenti  del  liceo  Corbino-Gargallo,  mentre
sotto  la  sede  del  Municipio  un  gruppo  di  manifestanti
esprimeva  dissenso  nei  confronti  dei  consiglieri  comunali,
anche alla luce della vicenda legata ai gettoni di presenza
approdata, domenica pomeriggio, su Rai Uno nel corso della
trasmissione “L’Arena”. Il sindaco ha affrontato gli aspetti
politici, passando in un secondo momento a quelli tecnici con
i  principali  provvedimenti  adottati  dall’amministrazione
comunale.  In  termini  di  costi  della  politica,  Garozzo  ha
ricordato la riduzione del 20 per cento dei compensi destinati
al primo cittadino e agli assessori della sua giunta, fondi
utilizzati per finanziare 18 start-up l’anno. A proposito di
lavori pubblici, Garozzo ha parlato di interventi realizzati e
in fase di avvio, citando il parcheggio di via Mazzanti e il
rifacimento delle vie Filisto e Monte Renna. Sul versante
dell’edilizia  scolastica,  il  sindaco  ha  sottolineato  lo
stanziamento di 720 mila euro a fronte dei precedenti “zero
euro”  previsti  da  precedenti  amministrazioni.Confermato  il
mutuo  da  5  milioni  e  mezzo  di  euro  per  la  manutenzione
stradale,  per  cui  il  Comune  starebbe  attendendo  il  “via
libera” definitivo. Ancora a proposito di cifre, la relazione
parla  dei  7,5  milioni  di  finanziamenti  europei  per
l’efficienza  energetica,  “la  metà-sottolinea  Garozzo-  del
totale messi a disposizione per 4 regioni meridionali”. Altri
temi  toccati:  la  riqualificazione  e  la  valorizzazione  del
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patrimonio culturale e della pista ciclabile; il nuovo bando
per l’igiene urbana e per la gestione degli asili nido; i
solarium in città; i bus elettrici e il servizio Go-bike; i
progetti smart city. “Il primo anno – ha concluso il sindaco
Garozzo – non è stata una passeggiata. Tuttavia la fatica di
questi mesi nel condurre l’Amministrazione è almeno pari alla
soddisfazione di raccogliere i primi risultati e di vedere, in
embrione, l’idea di città descritta in campagna elettorale”.
Dibattito concitato quello che è seguito. Per Tanino Firenze
la convocazione della seduta e la trasmissione della relazione
del sindaco non sarebbero avvenuta nel rispetto di quanto
previsto  dal  punto  di  vista  formale.  Dubbio  smentito  dal
segretario generale, Danila Costa.
Parecchi assenti tra i banchi della maggioranza.

Solarino.  Morto  dopo  essere
stato  dimesso  dal  Pronto
Soccorso,  Gennuso:  "Sanità
inadeguata"
“L’ennesima  morte  causata  dall’inadeguatezza  della  sanità
siciliana”. Il deputato regionale Pippo Gennuso commenta così
la tragedia di cui è rimasto vittima Giuseppe Adorno, morto
nella sua abitazione di Solarino due giorni dopo essere stato
dimesso dal Pronto soccorso dell’ospedale “Umberto I”. Sul
caso la Procura della Repubblica ha aperto un’inchiesta. “Non
si può continuare a morire così- prosegue Gennuso- . Servono
rimedi, provvedimenti del governo nazionale per porre fine a
questa interminabile strage”. Il deputato regionale ne fa una
questione di scelte politiche, attribuendone la responsabilità
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alla Regione. “Gli operatori della sanità in Sicilia –aggiunge
il parlamentare dell’Ars- oggi non sono messi nelle condizioni
di ottimizzare il proprio lavoro per carenza di risorse e
spesso sono loro a pagare il conto per le tante tragedie che
si verificano in tutta l’Isola. E non si potrà certamente
gridare allo scandalo –conclude- se il Ministero alla Salute
decidesse di commissariare la Sanità in Sicilia”.

Fnp  Cisl,  il  segretario
regionale Giulio a Rosolini:
"Raccolta firme per un fisco
più equo"
“Un fisco più equo che, basato su un patto concreto, salvi le
generazioni  e  non  privilegi  solo  le  persone”.  Questa,  in
sintesi,  la  sollecitazione  lanciata  oggi  dal  segretario
generale  regionale  Fnp  Cisl,  il  sindacato  dei  pensionati,
Alfio Giulio, che ha preso parte all’esecutivo territoriale
dei  pensionati  di  Ragusa  e  Siracusa,  riunito  nella  sala
convegni  dell’Antica  Macina,  a  Rosolini.  Il  segretario
regionale è tornato, così, sui temi della campagna lanciata, a
livello nazionale, diversi mesi fa dalla Cisl. L’esecutivo,
convocato  dal  segretario  territoriale  Sebastiano  Spagna  è
stato anche l’occasione per approfondire alcuni dei temi di
stretta attualità, ma anche per parlare delle battaglie in
programma su previdenza e fisco. “Sul territorio di Ragusa e
Siracusa – ha puntualizzato Sebastiano Spagna – la nostra
organizzazione  ha,  da  tempo,  chiesto  agli  enti  locali  di
intervenire  sulla  fiscalità  per  garantire  più  equità  alle
fasce deboli, quindi a molti pensionati. Bilanci e servizi
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forniti molto spesso non tengono conto di tutto questo. Ci
sforziamo di coinvolgere la politica perché si renda conto
tutto l’impianto sociale non può dividere ma deve creare un
patto tra generazioni”. “Il nostro obiettivo – aggiunge Alfio
Giulio– è sostenere la legge di iniziativa popolare presentata
dal nostro segretario generale, Annamaria Furlan. I pensionati
saranno in prima linea per alimentare questa campagna che
chiama i cittadini a spingere per un fisco più equo e giusto.
Fondamentale -conclude il segretario regionale dei pensionati
Cisl – che una riforma del fisco presupponga di aiutare i più
deboli”.  Il  segretario  generale  della  Cisl,  Paolo  Sanzaro
punta ad un percorso “che renda a tutti evidente la volontà di
cambiamento- spiega l’esponente del sindacato- Alla protesta
abbiamo preferito affidarci alla proposta”.

Siracusa.  Il  progetto  di
Largo  Scibilia,  incontro  in
Soprintendenza
Incontro in Soprintendenza , questa mattina, sulla vicenda
relativa al progetto di riqualificazione di largo Scibilia,
con  l’intervento  economico  della  società  “Algilà  s.r.l  “,
proprietaria  di  un  albergo  che  si  affaccia  proprio  sullo
slargo. Il consiglio di quartiere Ortigia, contrario, non alla
riqualificazione, ma alle modalità previste dal progetto e, in
particolare,  alla  prevista  realizzazione  di  una  curva  che
modificherebbe  l’assetto  viario  e  interverrebbe  sull’antica
Mastrarua,  ha  esposto  questa  mattina  alla  soprintendente
Beatrice  Basile  il  proprio  punto  di  vista.  Insieme  ai
rappresentanti della circoscrizione anche i responsabili del
comitato “Quartieri fuori dal Comune”. “Non abbiamo
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dubbi -commentano al termine dell’incontro il presidente del
consiglio di circoscrizione del Centro Storico, Salvo Scarso e
Salvo  Salerno  del  comitato-  che  la  Soprintendenza  saprà
garantire, come sempre, il presidio tutorio dei beni storico –
architettonico – urbanistici, nonché dell’osservanza del piano
particolareggiato di Ortigia, pur nella salvaguardia di una
riqualificazione che riteniamo utile ed auspicabile per il
sito in
questione”.

Siracusa.  Vitto  e  alloggio
alle  forze  di  polizia,  la
prefettura seleziona ditte
La  prefettura  alla  ricerca  di  ditte  che  si  occupino  del
servizio  di  “vettovagliamento  del  personale  operante  in
provincia  e  dell’alloggiamento  del  personale  inviato  in
missione”.  L’ufficio  territoriale  di  Governo  ha  aperto  i
termini per la presentazione dei preventivi. Pochi giorni di
tempo per le imprese interessate. La scadenza è fissata per le
12  del  19  marzo  prossimo.  I  preventivi  devono  essere
consegnati  presso  la  sede  della  prefettura,  in  piazza
Archimede,  secondo  le  modalità  consultabili  sul  sito  web
istituzionale o rivolgendosi al referente, Giuseppe Pisano al
numero 0931/729415 – mail: giuseppe.pisano@interno.it.
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Pallanuoto,  serie  B
femminile.  Esordio  con  il
sorriso per le biancoverdi
Domenica  con  il  sorriso  per  la  pallanuoto  in  rosa  e  le
giovanili in casa Ortigia. La prima giornata del campionato di
serie B di pallanuoto femminile e le partite under 11 e under
15  dei  campionati  giovanili  hanno  segnato  una  giornata
positiva. Per quanto riguarda il nuoto, invece, è andata in
scena  a  Priolo  Gargallo  la  sesta  tappa  del  Campionato  di
Eccellenza categoria Propaganda. L’Ortigia femminile, guidata
da Valentina Ayale ha debuttato con una larga vittoria in casa
dell’Aquarius Trapani. Risultato finale (13-3) che ha dato la
giusta carica alla squadra, nonostante le assenze di Todaro e
Tagliaferri. Spazio alle giovani, molte delle quali alla prima
esperienza.  Giornata  da  incorniciare  per  l’Ortigia  rosa.
Prossimo  impegno,  sabato  21  marzo  a  Catania  contro  la
Waterpolo  Guiness  in  attesa  della  prima  gara  casalinga,
domenica, contro la Brizz Nuoto Acireale.
Esordio convincente anche per la più giovane delle formazioni
biancoverdi. La squadra Under 11 di Peppe Sparta ha battuto
20-0 l’Italpower della ex Cristina Consoli, e successivamente,
con il punteggio di 8-6, si è imposta anche sull’Ossidiana.
Nella  categoria  Under  15,  invece,  la  formazione  di  Peppe
Cassia ha battuto, a Ragusa, l’Erea con il punteggio di 15-8.
Da segnalare infine i piazzameni nel campionato di Eccellenza
categoria Nuoto Propaganda. 15 medaglie d’oro, 9 d’argento e 7
di bronzo nelle gare individuali e 2 medaglie d’oro nelle
staffette 6×50 giovanissimi e 6×50 allievi per i nuotatori del
Circolo Canottieri Ortigia guidati dal Maestro Silvio Piazza.
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Noto.  Anno  giubilare
Corradiano,  domenica  il
Raduno  delle  Fraternità
dell'Ordine Francescano
E’ fissato per la prossima domenica, 15 marzo, alle 9, il
raduno  zonale  delle  Fraternità  OFS,  Ordine  Francescano
Secolare e Gifra, Gioventù Francescana. Un appuntamento che si
svolgerà  nell’Aula  Magna  del  Seminario  Vescovile  e  si
inserisce  nell’ambito  delle  iniziative  dell’Anno  Giubilare
Corradiano,  in  occasione  del  quinto  Centenario  della  sua
Beatificazione.  Celebrazione  Eucaristica  conclusiva  in
Cattedrale,  alle  15.30,  con  l’omaggio  a  San  Corrado  e  la
possibilità di lucrare l’Indulgenza Plenaria.
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